

# ABDIMAS GALUH

Jurnal Pengabdian kepada Masyarakat

E-ISSN : 2716-0211

[Home](#)

[About](#)

[Register](#)

[Search](#)

[Current](#)

[Archives](#)

[Announcements](#)

[Home](#) > [Vol 5, No 2 \(2023\)](#)

## Abdimas Galuh

**Abdimas Galuh: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat** merupakan jurnal ilmiah peer review yang mempublikasikan hasil pengabdian kepada masyarakat dari seluruh bidang ilmu. **Abdimas Galuh: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat** terbit dengan E-ISSN [2716-0211](#).

**Abdimas Galuh: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat** diterbitkan oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Galuh.

**Abdimas Galuh: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat** terbit secara berkala dua kali dalam satu tahun, yaitu pada bulan Maret dan September.

**Abdimas Galuh: Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat** telah terakreditasi berdasarkan Surat Keputusan Direktur Sumber Daya, Ditjen Dikti Ristek, Kemdikbud Ristek Nomor [5162/E4/AK.04/2021](#) pada peringkat [SINTA 4](#). Akreditasi berlaku mulai Volume 1 Nomor 1 Tahun 2019 sampai Volume 5 Nomor 2 Tahun 2023.

Vol 5, No 2 (2023): September 2023

[Home](#) > [Vol 3, No 2 \(2021\)](#) > [Indrawati](#)

## PELATIHAN DESAIN SAMPUL DENGAN MS.WORD : MEMBUAT TUGAS SEKOLAH SISWA YATIM MARGA MULYA BEKASI LEBIH MENARIK DI PANDEMI COVID-19

*Budi Indrawati, Elia Rossa, Tyna Yunita, Tutiek Yoganingsih*

### Abstract

Pada masa pandemi, kegiatan belajar mengajar otomatis menggunakan pembelajaran jarak jauh online, sehingga latihan dan tugas-tugas siswa semua melalui cara online, dan sebagian guru memberi tugas sekolah. Agar tetap memberikan semangat belajar pada masa pandemi covid-19 dan menambah nilai yang lebih baik pada tugas-tugas sekolah, maka pada cover tugas sekolah diberikan desain yang menarik. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini diperuntukan bagi siswa Sahabat Yatim Marga Mulya Bekasi Utara. Tujuan kegiatan ini adalah memberikan pengetahuan dan ketrampilan pada masa pandemi covid-19, yaitu mendesain cover makalah, atau klipping menggunakan Microsoft Word, menambah wawasan di bidang teknologi informatika bahwa dengan Word dapat mendesain cover makalah, buku dan lainnya, dapat dijadikan hobby yang positif, memberikan ketrampilan yang bermanfaat untuk bekal dalam lapangan kerja nantinya, dapat pula dikembangkan menjadi suatu kegiatan usaha pada bidang percetakan, fotocopy, rental komputer dan sebagainya. Bahan peralatan yang digunakan laptop, infokus, modul, note book, bolpen. Metode yang digunakan adalah metode praktek langsung oleh siswa. Hasil dari kegiatan ini adalah peserta dapat menggunakan Word untuk membuat desain cover makalah, buku dan tugas sekolah dengan baik. Hasil penilaian peserta terhadap materi, instruktur, penyelenggaraan dan fasilitas pendukung, diperoleh nilai bobot semua di atas 81%. Artinya berada pada interpretasi bahwa peserta menunjukkan reaksi positif yang tinggi. Kesimpulan bahwa peserta puas terhadap pelatihan menggunakan Word untuk desain cover. Saran perlu pelatihan komputer excel dan kerajinan tangan lainnya.

### Keywords

Desain Cover, Microsoft Word, Pelatihan

### Full Text:

[PDF \(BAHASA INDONESIA\)](#)





# SERTIFIKAT

Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi  
Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Republik Indonesia



Kutipan dari Keputusan Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi  
Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia

Nomor 158/E/KPT/2021

Peringkat Akreditasi Jurnal Ilmiah Periode 1 Tahun 2021

Nama Jurnal Ilmiah

**Abdimas Galuh : Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat**

E-ISSN: 27160211

Penerbit: Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Galuh

Ditetapkan Sebagai Jurnal Ilmiah

**TERAKREDITASI PERINGKAT 4**

Akreditasi Berlaku selama 5 (lima) Tahun, yaitu  
Volume 1 Nomor 1 Tahun 2019 Sampai Volume 5 Nomor 2 Tahun 2023

Jakarta, 09 December 2021

Plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi,  
Riset, dan Teknologi



Prof. Ir. Nizam, M.Sc., DIC, Ph.D., IPU, ASEAN Eng  
NIP. 196107061987101001

